



**PORTAVOZ DE LOS OBREROS REVOLUCIONARIOS
DE MADRID.**

[Agosto 1970] - [Nº 1]

PROLETRIO

PARA LA CONSTRUCCION DE SECCIONES ROJAS EN LAS FABRICAS

EDD TCB

- Las necesidades de nuestra lucha en España.
 - Los compañeros del Metro se incorporan a la lucha.
 - La lucha en la construcción: enseñanzas y errores.

Desde el mes de Octubre de 1969 la lucha proletaria ha adquirido en nuestro país una extensión y combatividad desconocidas desde el final de la guerra civil.

Ni en 1959, ni en 1962, ni en 1965 la lucha se había extendido así a la totalidad de las grandes ciudades industriales, y además sólo habían participado en ellas el Metal y los mineros asturianos.

Ahora, en cambio, también los compañeros de la construcción, los obreros portuarios o los trabajadores del campo: daluz entran en combate, y no sólo en el País Vasco, Cataluña, Madrid o Sevilla, sino también en Zaragoza, Pamplona, Granada o Cádiz.

Y, al mismo tiempo que nuestra lucha se extendía por España, proseguía la heroica guerra revolucionaria en Vietnam; se desarrollaba hasta Camboya, Tailandia y Laos; la guerrilla palestina se enfrentaba a la vez a los Estados Unidos reaccionarios y al imperialismo americano; en la mayor parte de los países sudamericanos se produce constemente alguna acción de grupos revolucionarios; en los países latinos se continúa la lucha de los negros y estudiantes y poco comienzan a extenderse las acciones obreras (como

CEDECO

BIDOB

huelga de Correos del pasado mes de marzo) y tambien en Europa, tras muchos años de silencio, los compañeros metalúrgicos franceses e italianos, los mineros de Suecia, los portuarios ingleses, etc. se enfrentan al control de los reformistas que los han mantenido callados bajo la explotación capitalista y combaten en huelgas que los burgueses y los reformistas llaman "salvajes", pero que para nosotros y para cualquier revolucionario no son más que HUELGAS PROLETARIAS contra el enemigo de clase, sus agentes infiltrados entre nosotros y su estado.

En cualquier lugar del mundo combatimos contra el mismo enemigo: LA BURGUESIA INTERNACIONAL. Y puesto, que el enemigo es un solo enemigo, nuestra lucha debería ser una única lucha. Desde ahora mismo tenemos que empezar a trabajar porque efectivamente lo sea.

Mientras los capitalistas estén organizados en todo el mundo y nosotros no, ellos llevarán las de ganar.

LAS LIMITACIONES DE NUESTRA LUCHA EN ESPAÑA

¡Por qué si aumenta la cantidad y la combatividad de nuestras luchas, los capitalistas siguen llevando la iniciativa, terminan por ganar ellos la partida, sin que nosotros obtengamos más que mejores miserables?

Pues sobre todo porque nuestras luchas son espontáneas, es decir, NO ESTAN ORGANIZADAS O ESTAN ORGANIZADAS POR REFORMISTAS, mientras que el enemigo, la burguesía, si está organizada y tiene: un Estado, con su ejército, su guardia civil, sus sociales, sus chivatos, etc. Es el mismo Estado el que actúa coordinadamente en cualquier ciudad o en cualquier parte de nuestras fábricas; en cambio nosotros vamos cada uno por su lado, sin aprovechar las experiencias de los compañeros más avanzados, de los combates más revolucionarios, ni oponer una fuerza unida.

Pero esta fuerza unida solo la podemos lograr si nuestra lucha es revolucionaria; si en cambio es reformista, la hacen bajo la dirección de los reformistas y por sus objetivos, entonces a L. MIGUEL STANIS. UN DÍA, PERO NO SOMOS UN DÍA.

Por ejemplo, cuando los reformistas y oportunistas nos dicen que tenemos que negociar los convenios es posible, y así ha pasado estos días, que les hagamos caso y trabajemos con ellos a negociar convenios. Pero demostraron así que otra fuerza, ¡no hacen más fuertes mediante esta negociación?

No, porque...

*Los convenios son un instrumento de los capitalistas para dividir a nuestra clase por sectores, estafando, hasta por secreto, etc. Un instrumento para confusión, para hacernos creer que ellos son la parte económica y nosotros la parte "social", que la empresa "cada todos" y que podemos negociar de "Igual a igual". Cuando lo dices que puedes negociar con otros en la sociedad capitalista te responden: "¡Pero si eres trabajador!", cuando el aumento de salario "necessario" aguanta las subidas de los precios y los aumentos de los ritmos; al final obtienes más pero trabajas mucho más y cobras poco y pierdes mucho más caros.

Tus convenios son un instrumento de los capitalistas para mantener en calma durante unos días, conciliaciones con lo que han hecho. Ahora ya tienen provisiones para garantizar que van a sacar, -los ya sabes que están pidiendo poco restituendo el miserable aumento que nos han dado. Eso, tienen todo previsto hasta donde puede llegar este momento, y como es obviamente, con la ayuda de cañas y juntas que la empresa está en un momento difícil y, sobre todo, de cara. Los nuevos reformistas y sindicalistas que nos dicen que "no hay que tener política", que solo tenemos que luchar por cobrar más, son LOS QUE HAN HECHO TRAICIÓN Y DESPIEDRAN NO PIDIENDO LO QUE OFRECEN LA EMPRESA.

Los convenios se parecen cuando los parece bien a los capitalistas y en las condiciones que ellos piden; cuando los parece que no puedes impedir a abrir la rama, pues ponen el topo del 5,9 y así contentamente. Y nosotros dándole, chupando rueda, con nuestros calares y fumaduras al frente venga a escribir cartas al ministro tal o cual, a notarios en iglesias, etc. Es que cuando los reformistas nos dicen que hemos hecho estas cosas bien. Y recordando nuestra unidad lo que hemos hecho cuando es que hicimos el RADIOLÓ, que confiamos en que en algún día nuestra clase nos van a ayudar, el que olvidemos nuestras armas de combate: la huelga, la ocupación de fábricas, los piquetes, etc.

En definitiva, cuando los reformistas, los sindicalistas nos acusan a los revolucionarios de que no luchamos por las mejores necesidades de nuestro clero, KLEINER, L. ELLI, LAS QUE NO LUCHAR, -LOS QUE NO HACEN LAS QUE AUMENTAR LA MISERIA QUE LOS CAPITALISTAS NOS OFRECEN. No hay más que recordar las luchas de estos años para dar cuenta que cuando hemos logrado algunas mejoras de importancia, ha sido arrebatiándolas a los capitalistas a base de luchar en nuestro terreno, con nuestras armas contra los suyos, contra su policía, su pranca, sus agentes infiltrados entre nosotros, contra su Batido. Así está, hace más malo, la lucha de los campesinos de ARG de TERRA para desestancio.

Ya no nos vale cualquier manera de luchar, los capitalistas tienen una policía cada día mejor armada, que está en contacto con las policías de Francia, Italia, Estados Unidos etc. para aprender a combatirnos mejor. ¿Y nosotros? Nosotros no podemos seguir pintando letreros o tirando una hoja de vez en cuando, metiéndonos en una iglesia o firmando cartas, saliendo a la calle unos cuantos el día 1 de Mayo a tirar piedras, dialogando con nuestros explotadores para terminar haciendo lo que ellos quieren. Todo esto a los capitalistas les tiene sin cuidado, ellos saben que pueden derrotarnos en este terreno. Y si algún reformista o sindicalista se pone pesado, si ellos no tienen ganas de dialogar, pues los ponen en la calle y a otra cosa.

Ya es hora de decirlo, mientras la lucha esté controlada por las Comisiones Obreras y cosas por el estilo, los capitalistas no se asustan; la experiencia de estos años les dice que no hay peligro, que ellos mantienen la iniciativa. Pero cuando al frente de la lucha está una vanguardia revolucionaria, como ha sido el caso de AEG, entonces si tienen miedo no saben qué hacer, porque entonces estamos usando nuestras armas y somos verdaderamente fuertes. Entonces utiliza a estos reformistas y sindicalistas para que frenen la lucha, para que nos transmitan sus amenazas, para ofrecernos grandes subidas de sueldo con tal de que abandonemos a nuestros compañeros más avanzados. Se aprovechan de que todavía la vanguardia proletaria es pequeña, que todavía no tenemos mucha experiencia y cometemos errores. Pero todo se andará.

PROLETARIO QUIERE SER MAS QUE UNA REVISTA, QUIERE SER UNA ARMA PARA ESTE COMBATE PROLETARIO. Nuestro objetivo es la creación de una red de organizaciones obreras de vanguardia en los centros industriales más importantes del país, capacitadas para dirigir una lucha directa del proletariado, con nuestras armas y en las condiciones que nos convienen a nosotros, tres objetivos fijados de acuerdo con las necesidades de nuestra clase, desde ahora mismo hasta el enfrentamiento definitivo con el Estado burgués. Decimos "capacitadas para dirigir", para dirigir de verdad, no para escribir papeles diciendo "nosotros dirigimos esto", "el proletariado de tal fábrica sigue nuestras consignas" y luego todo es un rollo de unos tíos que ni han dirigido, ni dirigen, ni dirigirán nada en su vida. Una red de organizaciones proletarias permanentes, clandestinas capaces de impulsar a través de nuestras luchas el desarrollo de nuestros órganos unitarios de

combate; los comités de huelga, las Asambleas como órganos de dirección etc., DE IMPULSAR Y DIRIGIR LA DEFENSIVA UNA LUCHA PROFUNDAMENTE DE MASAS QUE ABRA LA VÍA REVOLUCIONARIA EN NUESTRO PAÍS.

→ Pero cuales son las condiciones de esta lucha proletaria de masas?

La primera condición es la creación de esta red de organizaciones obreras de vanguardia, de SECCIONES OBRERAS ROJAS en los centros industriales más importantes del país. Ni el Partido Revolucionario ni las organizaciones de clase que los proletarios necesitamos van a aparecer de la noche a la mañana. LA CONSTRUCCIÓN DE LA VANGUARDIA POLÍTICA DEL PROLETARIADO ES NECESARIAMENTE UN PROCESO PARALELO, INSEPARABLE, PROFUNDAMENTE LIGADO A LA CREACIÓN DE ESTA RED DE ORGANIZACIONES OBRERAS.

La segunda condición es que nuestra lucha se realice AL MARGEN Y EN CONTRA DE LOS MECANISMOS LEGALES DE COLABORACIÓN ENTRE CLASES (enlaces, jurados, convenios...etc.)

-EN CONTRA porque las leyes en los países capitalistas, están hechas por los burgueses, para favorecer sus intereses, para favorecer nuestra explotación por medio de sus Tribunales de Justicia, su Magistratura del Trabajo, toda su legislación laboral. [Los revolucionarios debemos luchar siempre en contra de la legalidad burguesa.]

-AL MARGEN, porque sólo se puede luchar en el terreno del enemigo cuando se es más fuerte que el enemigo, y nosotros todavía somos más débiles que los capitalistas. Y también porque tenemos la experiencia de los últimos años que nos indica que no sirve para nada trabajar dentro de los sindicatos, dentro de los convenios, que a nosotros no nos beneficia en nada y en cambio a ellos sí.

La tercera condición es organizarnos AL MARGEN de los reformistas y luchar en contra de ellos. Porque siempre debemos combatir contra quienes intente desviarnos de nuestros objetivos y frenar nuestro combate; pero si los reformistas fueran muy fuertes, como sucede en otros países, si tuvieran organizada a la mayoría de nuestra clase, entonces no nos quedaría más remedio que luchar desde dentro de sus tinglados, a fin de poder atrarrear a nuestros compañeros más atrasados a la política revolucionaria. Pero esto no es lo que sucede en España; aquí los reformistas son débiles y los revolucionarios podemos y debemos construir nuestras organizaciones con-

independencia, al margen de ellos.

Y la cuarta condición es RUMPER LA DISTINCIÓN QUE BURGUESES Y REFORMISTAS QUIEREN IMPONERNOS ENTRE LUCHA ECONÓMICA Y LUCHA POLÍTICA. Todos sabemos ya, que el Estado interviene constante-
mente en la economía con topes salariales, normas de obligado-
cumplimiento, con su policía, etc. Todos sabemos que a la más-
mínima lucha que tengamos en la empresa (por muy "económica" que
digan los reformistas que sea) conseguida tenemos a la policía
en la puerta. Cualquier mejora económica que responda a nuestras
necesidades y no a las de ellos, pasa por luchas políticas,
por enfrentarnos con la fuerza del Estado burgués. Tenemos
que tenerlo siempre presente y prepararnos desde ahora para
este enfrentamiento.

ESTA LUCHA ES LA LUCHA DEL PROLETARIADO.



LEE,

REFUERZA,

DISCUTE,

COLABORA EN:

PROLETARIO

LOS COMPAÑEROS DEL METRO SE INCORPORAN A LA LUCHA..

Desde los centros fundamentales de la economía capitalista dor los trabajadores sufrimos los métodos de explotación más refinados hasta el último tejo, donde soportamos las condiciones más bajas de trabajo, nuestra lucha proletaria está empezando a forse. Ahora, un poco más de nuestra clase, nuestros compañeros del metro, se han incorporado al combate.

Porque la única diferencia que hay entre su situación y la nuestra, en la fábrica, la mina o el tejo, consiste en las formas más concretas que reviste una misma situación de explotación.

Una lucha más, y de nuevo aparecen sobre el tapete con toda claridad, los problemas con que hoy tenemos que enfrentarnos a darse obrera. Contra las armas más selectas de los capitalistas sólo hemos podido oponer la debilidad de las nuestras.

En un primer momento, la empresa trata de llevar la lucha nuestros compañeros al terreno que a ellos les interesa, es decir el regateo sobre las peticiones presentadas y las famosas presas que estamos cansados de esperar en cada fábrica.

Por otro lado, nuestros compañeros, también tienen como todos nosotros los cauces legales para negociar con nuestros patronos. Los convenios. Lo que quiero decir de un modo claro, que hasta se nos ofrece la posibilidad de que nosotros mismos negociemos nuestra propia explotación.

Para este tipo de negocios cuenta la empresa con el espíritu conciliador de "nuestros representantes" que, tanto ellos, como todo tipo de reformistas, tratan de introducir en nuestra clase.

!!! COMO SI FUERSE POSIBLE LA CONCILIACION ENTRE LOS INTERESES DE LOS EXPLOTADORES Y DE LOS EXPLOTADOS!!!

Los luchadores obreros NI PACTAMOS NI ARMONIZAMOS con nuestro enemigo, NOS ORGANIZAMOS CONTRA EL.

Nuestras decisiones no se establecen en el diálogo con los capitalistas; NUESTRAS DECISIONES SON LAS DECISIONES DE LA ASAMBLEA OBRERA.

En la lucha llevada estos días en el Metro ya hemos visto claramente el caso que han hecho la empresa a la Comisión delegada la Asamblea de nuestros compañeros: "Vos, pero sin voto". En como la empresa escucha los intereses de los trabajadores, si to" de más de mil compañeros reunidos en Asamblea,

Pero lo aceptasen o no los capitalistas, los obreros del metro ya habían "votado", habían optado por defender sus peticiones LA UNICA FORMA POSIBLE, con nuestras armas de clase. En un primer momento, con el ritmo lento en el trabajo, más tarde, con paro y la Asamblea permanente en los talleres de Cuatro Caminos

En la lucha llevan estos días en el metro ya hemos visto bien claro el cuac que ha hecho la empresa a la Comisión delegada por la Asamblea de nuestros compañeros: "Vos, pero sin voto". Es así como la empresa encubre los intereses de los trabajadores, el "voto" de más de mil compañeros reunidos en Asamblea.

Pero lo aceptaran o no los capitalistas, los obreros del metro ya habían "votado", habían optado por defender sus peticiones DE LA UNICA FORMA POSIBLE, con nuestras armas de clase. En un primer momento, con el ritmo lento en el trabajo, más tarde, con el paro y la huelga convocada en los talleres de Cuatro Caminos.

Y es entonces, al poder realmente en peligro los intereses de los capitalistas, con nuestra propia fuerza, al margen del juzgo que ellos nos ofrecen, cuando el diálogo se acaba, cuando los capitalistas se quitan su máscara, cuando la farsa termina, PARA APARECER CON TODA CLARIDAD LA LUCHA POLÍTICA DE UNA CLASE CONTRA OTRA.

Los capitalistas del metro toman sus armas de clase; su Estado, su ley, su represión.

EL "ESPIRITU ARMONIZADOR DEL CONVENIO, SE HA COVERTIDO PARA LOS OBREROS DEL METRO EN "LEY DE MOVILIZACIONES MILITARES".

Ahora, cuando el poder de los capitalistas aparece con toda su fuerza, tanto nuestros compañeros como toda nuestra clase nos hemos encontrado impotentes para responder.

FRENTE A LA FEROCIA DE CADA LUCHA ESPONTÁNEA Y AISLADA — ELLOS SABEN OFRECER LA FUERZA DE SU LUCHA ORGANIZADA.

Porque la combatividad de nuestros compañeros, la fuerza de nuestra clase no puede ser totalmente efectiva si es una fuerza desorganizada.

Esta es, y no otra la enseñanza fundamental que debemos sacar los obreros de nuestras luchas actuales.

EL ÚNICO CAMINO QUE LLEVA HACIA LUCHAS EFICACES CONTRA LA EXPLOITACIÓN DE QUE SOMOS PEGAS EN TODA FABRICA CAPITALISTA — ES EL QUE PASA HOY POR UN TRABAJO DE ORGANIZACIÓN EN CADA EMPRESA, HACIA NUESTRA ORGANIZACIÓN DE COMBATE CONTRA LOS EXPILOTADORES CAPITALISTAS.

* LA LUCHA EN LA CONSTRUCCION: INSEÑANZAS Y ERRORES

Las llamadas "fuerzas de orden público" asesinaron el pasado día 21 a tres compañeros en Granada.

Los obreros revolucionarios no podemos limitarnos únicamente a denunciar la brutalidad de los agentes a sueldo de los capitalistas ni contentarnos con saludar por medio de declaraciones y octavillas los momentos aislados en que la lucha de nuestra clase alcanza sus niveles más heróicos; mucho menos a intentar confundir a la clase obrera como hacen continuamente los reformistas infiltrados en nuestras filas con sus comunicados en los que pretenden identificar a policías y trabajadores o afirmar que nuestros combates de clase contra la explotación capitalista son "problemas laborales".

Los obreros revolucionarios sabemos que nuestra clase no puede mantener mucho tiempo sus luchas contra el capital si no está fuertemente organizada y los luchadores más avanzados no emprenden un serio trabajo de explicación política de cada lucha.

Esto es lo que pretendemos aquí.

¿QUE PAPEL JUGAMOS LOS OBREROS DE LA CONSTRUCCION EN EL SISTEMA DE EXPLOTACION CAPITALISTA?

La burguesía carga siempre sobre las espaldas de la clase obrera los vaivenes de su "desarrollo económico". Trataremos de ver ahora, en concreto, ~~xxxx~~ a qué se debe que a los capitalistas no sólo les interese sino que NECESITAN, A TODA COSTA mantener las inhumanas condiciones de explotación a que nos someten en el sector de la construcción.

-Nuestro sector recoge a gran número de trabajadores que estaríamos en paro en las temporadas, como hoy, en que nuestros explotadores no necesitan mano de obra en las fábricas; por eso entre los cientos de miles de obreros que diariamente dejamos nuestros sudor y nuestra sangre en los tajos, estamos juntos los compañeros procedentes del campo - (donde los salarios son todavía más miserables) y los soldadores, chapistas, etc. a quienes las empresas han puesto en la calle con sus "reestructuraciones de plantilla". Por eso decimos que la construcción es un sector que absorbe el paro obrero.

-Sin embargo, si la coyuntura fuera buena para la burguesía si las empresas del metal o cualquier otra necesitasen más obreros, echarían ~~xxxxxxfrxneisdx~~ mano de nosotros. Nos cambian el puesto de explotación en el tajo por otro al

los de los máquinas. Un año más tarde se creó el "Federación de Asociaciones" de los capitalistas.

Los patronos necesitan una Federación para unir en la federación que les sirve como enemigo en su lucha. Las industrias están dividida en las condiciones laborales de trabajo de que hablaremos a continuación.

LOS CONDICIONES DE NUESTRA INDUSTRIA.

Diferencias entre ellos, la eventualidad permanente en que se desvincula nuestro trabajo con el medio social que suministra a los capitalistas, estructuras por todos partes. El punto más claro es el hecho que tanto no predominan en los valores del capitalismo no puede tener empresas que le aten los pies. Así, ya en las construcciones donde los profesionales se "sientan a la mesa" con sus confiadores las propias reglamentaciones, es propia legalidad, es lo que explica que puedan tener sus propias obligaciones de días feriados y demás, al que no les piden en la mesa cuando quieren. "...el que nos obligaron a cobrar más de lo que firmaron"...
PARA ESTUDIAR EN LAS PAGAS EXTRADICIONARIAS, EN LAS VACACIONES, PARA OBTENER LOS MEJORES POSIBLE A LAS PRÁCTICAMENTE INUTILES RUTINARIAS LA SOLUCIÓN DE ACUERDOS, MIENTRAS LAS SENCILLAS CONDICIONES DE SEGURO HACE QUE LOS ACCIDENTES MORENAZ ESTEN A LA ORDEN DEL DÍA!!

CONTRA QUÉ LUCHAMOS ENTONCES?

Las obras y evoluciones de la capitalización nos claman por todas partes: cada día que lucha de las que mantienen sobre él controlando con la clase trabajadora de la burguesía, parece q efecto de otra contra sus planes, y los posibilidades de la organización capitalista del trabajo; las más pequeñas de nuestras luchas se convierten en un aumento constante contra el sistema capitalista.

QUÉ DEBEMOS HACER DE NUESTRA LUCHA?

Lo urgente que los detengamos a reflexionar sobre nuestra lucha: cuáles han sido y cuales son nuestros errores fundamentales, por qué los hemos cometido y lo más importante, qué es lo que nos enseñó, aquí en el caso qe debemos seguir.

Lo primero que debemos hacer pronto es en qué situación hemos quedado nuestra lucha: el sistema capitalista no es la de ayer. Pienso que apretarnos con los burros, en este sector se monozate no sólo no pueden superar sus propias insignificancias, sino que tampoco pueden permitir sucesos en lucha.

¿Qué medidas toma la burguesía para aplastar nuestro combate? En primer lugar, la represión a que nos somete en las empresas; en el mejor de los casos, desmonta los tajos que presentan "problemillas" y nos divide entre otros para acabar con nuestra unidad; la mayor parte de las veces nos pone directamente en la calle en cuanto abrimos la boca. Pero hay más: cuando los capitalistas no se bastan ellos solos para aplastarnos, recurren sin contemplaciones a su Estado, que se encargará por medio de sus agentes a todo (quitándonos los carnets, apaleamientos o detenciones, en el último caso, asesinando a nuestros compañeros) de mantener el "orden" burgués, el sistema de opresión capitalista.

-¿Cuál ha sido el error fundamental de nuestra lucha? Simplemente presentar nuestro combate en el terreno que han preparado para derrotarnos, en el marco que los capitalistas saben que no podemos llegar muy lejos, que estamos condenados al fracaso; al dador de su Sindicato, de su convenio.

-¿Quiénes son los culpables de nuestro fracaso? Una vez más los reformistas han engañado a nuestros compañeros más conscientes, a los compañeros a quienes habíamos confiado la dirección de nuestra lucha. Ellos y nosotros hemos luchado hasta el final, desbordando en muchas ocasiones a los reformistas, hemos demostrado de lo que es capaz la clase obrera unida pero no podíamos avanzar: el error estaba en el fondo.

¿ES QUE NO SABIAN LOS SEÑORES REFORMISTAS QUE NUESTRA LUCHA POR MEJORAS ECONÓMICAS ERA Y ES UNA LUCHA POLÍTICA? No podemos pensar que los reformistas sean tan ingenuos y por eso hablamos de traición: cuando los obreros más combativos de Madrid vimos Sindicatos nos encontramos con la clara respuesta de la burguesía nuestro "presidente de la Sección Social" ya está de acuerdo con nuestros explotadores, no tienen ningún interés en consultarnos. Primero serán las retiradas de carnet, más tarde los palos y las detenciones.

Entonces ya estaba claro que la lucha que teníamos que plantárnos en nuestro terreno, al margen de su juego legal, con otras armas: la huelga y el enfrentamiento con la policía. Los reformistas nos dirían entonces que "hay que matar a Sánchez", seguirán intentando que continuemos dándonos con la espalda a las paredes de Sindicatos; nos dirán que "habrá que ir al juzgado" confundiendo el sentido de tal arma: presentándole como forma de "presión" sobre la CNS y no como nuestra arma más eficaz de enfrentamiento directo con los capitalistas.

¿CUAL ES EL CAMINO A SEGUIR? ¿QUE ORGANIZACION NESESTAMOS?

Hemos empezado a darnos cuenta de cual es el sentido de nuestra lucha y venos claro que las organizaciones que tenemos son incapaces de llevarla adelante: necesitamos otras; - necesitamos, igual que en las fábricas, ORGANIZACIONES PERMANENTES de todos los trabajadores revolucionarios de la Construcción para conducir la lucha de nuestra clase: hacia la destrucción del Estado burgués, hacia la implantación por las urnas del Estado obrero, hacia la DICTADURA DEL PROLETARIADO.

-Una organización clandestina, que sepa luchar fuerza de la legalidad por nuestros intereses más inmediatos, por conseguir mejoras económicas; pero sin perder de vista nunca los objetivos finales de la clase obrera; explicando políticamente cada lucha, impulsando continuamente el combate por nuestras reivindicaciones en las condiciones que más nos interesan. Es una burda tentira que presionando sobre Sindicatos en apoyo del anteproyecto podíamos conseguir nuestras reivindicaciones. El resultado está claro: !!!¿qué convenio ha firmado nuestra sección social??!!.

X -Unas organizaciones que tengan claro y suficiente fuerza para GENERALIZAR, cualquiera de nuestras luchas como único medio eficaz de imponer nuestras reivindicaciones respondiendo inmediatamente con el bajo rendimiento, la huelga, - etc.... a todo despido, a todo mangoneo de las empresas, a todo accidente de trabajo no pidiendo a nuestros explotadores que "coloquen una placa de marmol blanco donde en lettras de oro, figuren el nombre y apellido de cada uno de los fallecidos por accidente en la obra...", sino, siguiendo el ejemplo de nuestros compañeros mineros, IMBONIENDO EL PARO CADA DIA QUE UN COMPAÑERO SE SUMA A LA LARGA LISTA DE ASSESINATOS "LEGALES" de los que sólo la burguesía es responsable con las formadas agotadoras de trabajo en condiciones indignantes de inseguridad.

X -Unas organizaciones, en definitiva, que sepan oponer de forma organizada la violencia revolucionaria de la clase obrera frente a la violencia reaccionaria que ejerce el capital a través de sus lacayos a sueldo: hoy la policía armada, la guardia civil, la brigada político-social; el ejército cuando sea necesario.

compañero: PROLETARIO PRETENDE ORGANIZAR ESTOS NUCLEOS DE - OBREROS REVOLUCIONARIOS/